
EL GOBIERNO VASCO ABANDONA A SU SUERTE A LOS INQUILINOS DE AZORA

En al reunión mantenida ayer con Mario Yoldi tuvimos que oir que el Gobierno Vasco
reconoce que en la problemática de Azora no ha intervenido en nada y no prevée
hacerlo por tratarse de viviendas privadas.

- Precios de alquileres por encima del EMA que el Gobierno Vasco ha publicado
- Se está cometiendo un Fraude de Ley con la Tácita Reconducción
- Viviendas que no cumplen la función social aunque haya un Articulo de la Ley de
Vivienda que lo exija
-Porque......La Ley de vivienda Vasca necesita desarrollo reglamentario como muchos
otros aspectos de la Ley. dice Yoldi
-Por eso el Articulo 63 de dicha Ley que hace referencia a la aplicación de
instrumentos Públicos de Intervención Administrativa en viviendas que no cumplan la
función social no debe de servir para nada
-Ha estado a punto de volar un edificio por una fuga de gas por falta de
mantenimiento en un piso de alquiler de Azora
-El IBI se ha cobrado a los inquilinos de Azora con un 25% de incremento este año
cuando correspondía un 1,5%
-Mientras hay 24 viviendas vacías,
-Este año se ha aplicado la tácita reconducción a 7 familias y el año que viene se
aplicarán a 10
PERO COMO SE TRATA DE VIVIENDAS PRIVADAS.......

Qué ha sido de aquel Director de Planificación de vivienda Sr.Yoldi que en 2012 decía
en declaraciones a Radio Euskadi: "reduce de forma muy importante los derechos de
los inquilinos" cuando se refería al anteproyecto de Ley de Medidas para la
Flexibilización del Mercado de Alquiler calificando de "negativa " la iniciativa del
Ejecutivo??

No se acuerda Sr.Yoldi de sus declaraciones en Radio Vitoria en Febrero de este año
cuando decía :
NO QUEREMOS FONDOS BUITRES ARMAN FOLLON Y SUBEN LOS PRECIOS

Hoy no le preocupa EL MATONISMO INMOBILIARIO que practica AZORA con sus
Inquilinos? o es que como son viviendas privadas los inquilinos no cuentan?


